



令和5年度 学校だより



第17号
令和5年10月23日
大洗町立南小学校

運動会に向けて！

いよいよ運動会が近づいてきました。子供たちは、それぞれの学年種目の練習に一生懸命に取り組んでいます。また、係の準備や応援団の練習にも力が入ってきました。昼休みには、「ドン・ドン・ドン」と大きな太鼓の音やそれに合わせた気合いの入った応援の声が響いています。目標に向かって、一人一人が責任をもってその役割を果たそうとする姿や互いに協力して活動する姿は、たいへんいきいきとしており、清々しさを感じます。今年度は、普段練習している小学校のグラウンドでの運動会となります。25日（水）には、予行練習のフリー参観、そして、28日（土）には本番を迎えます。子供たちの練習の成果をぜひご覧ください。



4年 原推研理科授業

10月13日（金）、4年生がわくわく科学館で原子力教育推進研究委員会理科授業を受けました。

テーマは、「水素おもしろ実験」です。グループで水の電気分解を行ったり、屋外では水素を利用してロケットを飛ばしたりするなど、たくさんの実験を通して、水素の性質の理解を深めました。また、水素を利用した車に全員が乗せていただき、子供たちは大喜びでした。



1・2年 さつまいも掘り体験

10月16日（月）、清々しい秋晴の中、1・2年生がさつまいも掘り体験を行いました。6月上旬に植えた苗が立派に育ち大きなさつまいもがたくさん実っていました。これまでの管理や当日の指導をしてくださったJA水戸の青年部・女性部の皆様に感謝申し上げます。教室では味わえない豊かな体験学習となりました。今後、絵日記や作文などに振り返りをまとめていく予定です。



10/20 5年 音楽会



水戸室内管弦楽団による「子どものための音楽会」が、リリーアリーナMITO（水戸市青柳公園市民体育館）で行われ、5年生が参加しました。シユーベルトの交響曲からゲーム音楽まで、幅広い演奏を聴かせてくれました。金管楽器や弦楽器などのオーケストラのプロの素晴らしい演奏に触れることができた貴重な時間となりました。

茨城大学教職大学院から実習にきています。

です。
11月8日（水）まで、どうぞよろしくお願ひします。
(4学年配属です)



10/21 PTA奉仕作業 お世話になりました。



PTA環境福祉委員会主催の奉仕作業では、休日にもかかわらずたくさんの保護者の皆様にご参加いただきました。お手伝いしてくれた子供たちもたくさんいました。お陰様で、グラウンドや体育館・校舎周辺等の除草により、とってもきれいになりました。また、今回はJungle-COBの皆様と合同開催でした。素晴らしい環境の中で、安全に外遊びや運動会を行うことができます。保護者、地域の皆様のご協力に心から感謝いたします。